

5年生のみなさんへ

こんにちは！

新年度になって1日しか学校で会えていませんが、休業期間中にも電話で明るい声が聞けたり、新しい課題を配ったときに、姿を見せてくれたり、元気にすごせているようで安心しました。そんなみなさんと学校で過ごすことができるようになるのが、本当に待ち遠しいです。

さて、この休業期間中は家で過ごすことが多いと思いますが、テレビやゲーム、インターネット、など画面に向かっていることばかり……にはなっていないですか。この期間は特別な時間になると思います。この家で過ごすことが多い時間を生かして、今まであまりやっていないことに取り組んでみるのはどうでしょう。せっかくの時間、マイナスばかりに考えるのではなく、プラスに考えて生かせるとよいですよ。学習もこの期間に、学校からの課題だけでなく、自分から考えてやる課題に取り組んでみるとよいと思います。これからは自分から学習する（行動する）力がとても大切になってくると思いますよ！といっても課題を自分で見つけるのはむずかしいと思う人もいるかもしれません。例をあげておくので、ぜひ取り組んでみよう。できたらぜひ教えて（見せて）くださいね！

- ウィルスに負けない！つくろうオリジナル筋肉体操(きんにくたいそう)！！
- 1か月でどこまでやわらかくなるかな？(ストレッチ)
- 新型コロナウイルスのえいきょうを歴史にのこそう
- 食べ物はどこから？(5年生の社会につながります)
- 洋服はどこから？
- 天気予報士になろう(雲と天気)
- お札のなぞを調べよう
- 慣用句・ことわざの達人になろう
- 財務大臣(ざいむだいじん)になって予算をつくろう！(6年生の学習につながります)
- 毎日使うもの、1日でどれだけへるの？
- フェルメールとレンブラント(図工につながります)
- 電化製品の中は、どうなっているのかな？
- 家の中の見えない汚れを探してみよう
- ツバメについて(観察) などなど



マイナスをプラスに！のりきろう